

Video Empresas Excepcionales por apoyo durante la contingencia por COVID-19

Mujer hablando: La llegada de la pandemia por COVID-19 irrumpió en la vida diaria de la población mundial, cambiando nuestro estilo de vida. Ante esta situación desconocida, en Iberdrola México, trabajamos en un Plan de Mitigación de Pandemia y Retorno Seguro al Trabajo, con el objetivo de cuidar la salud de nuestros colaboradores, proveedores, la sociedad, así como garantizar el suministro a nuestros clientes.

Para la implementación de este plan, integramos cuatro comités para la atención de la situación, con la participación de los médicos de cada centro de trabajo.

Cambiamos la forma de trabajar y un 80% del personal laboró de manera remota. Ajustamos tareas, horarios y servicios de transporte. Desde el inicio, reforzamos la comunicación con la plantilla, informando sobre los cambios y nuevas medidas dentro de la organización.

Para generar un retorno seguro, preparamos las instalaciones de acuerdo con las recomendaciones de las autoridades de salud y mantuvimos el trabajo remoto para grupos determinados de colaboradores. Además, nuestra operación nunca paró, garantizando el suministro eléctrico a nuestros clientes.

Para contribuir a enfrentar la pandemia, destinamos más de 46 millones de pesos a la donación de material sanitario a instituciones de salud pública y despensas en comunidades vulnerables.

El medio ambiente también fue una prioridad para nosotros. Desde el inicio de la emergencia, gestionamos adecuadamente los residuos de guantes, cubrebocas y material sanitario en cada uno de los centros de trabajo.

Esta situación no ha terminado y por ello seguimos trabajando en el cuidado de nuestros colaboradores, proveedores y la sociedad en general, para un retorno seguro.

El bienestar de todos es nuestra empresa.